
 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

       073 /2020 

 

 

 

       

          19-05-2020 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

Indico à Mesa, ouvido o Colendo Plenário, na forma regimental, para que 

seja encaminhado expediente deste, ao Ilmo . Sr. TONI CHAVES DA SIQUEIRA – Gerente da 

Caixa Econômica, a Ilma Sra. MONICA A. O. DE BARROS NANTES – Gerente do Banco 

Bradesco, com cópia ao Setor de Recursos Humanos da Prefeitura Municipal de Miranda.  

Solicitando a anistia dos juros dos consignados dos funcionários da Prefeitura Municipal de 

Miranda. 

 

 

JUSTIFICATIVA 
 

 

                                        Prezados Senhores, 

 

A proposição de minha autoria é forma de ‘tranquilizar’ funcionários que 

contraíram empréstimos por estarem com o orçamento comprometido. 

Este vereador cita a pandemia de coronavírus (Covid-19), que vem 

trazendo muitos prejuízos na vida financeira de todos, e com o funcionalismo público municipal 

não esta sendo diferente.  

Diante do exposto solicito que seja apreciada com muita atenção por 

parte dos bancos conveniados com a Prefeitura Municipal. 

  

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Miranda-MS, 25 de Maio de 2020. 

 

 

 

NILTON RODRIGUES MEDEIROS 

Vereador Proponente 
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                           NILTON RODRIGUES MEDEIROS 

 
 

 


